



L'ex-international Samuel Eto'o se réjouit du potentiel des équipes africaines qui joueront la Coupe d'Afrique des Nations de 2022. Samuel Eto'o espère que le Cameroun, son pays remportera cette messe du football continental.

«Il n'y a pas de mauvaises équipes. J'espère que l'équipe camerounaise gagnera cette Coupe (CAF 2022) parce que nous jouerons à domicile devant nos propres fans et j'espère que nous la gagnerons. Je sais que ce ne sera pas facile, mais c'est possible», a lâché Samuel Eto'o.

Selon le footballeur, la Coupe d'Afrique des nations au Cameroun qui aura lieu du 9 janvier au 6 février 2022 dans sept stades à coup de Une compétition qui se jouera à 24 dans six villes de ce pays d'Afrique centrale.

«Nous avons une chance aujourd'hui en tant qu'Africains, car nous avons beaucoup de joueurs talentueux. C'est vrai que nous connaissons des joueurs comme Sadie Mané qui s'est fait un nom comme l'un des meilleurs joueurs africains.

Mais nous avons aussi une équipe nigériane qui a de bons joueurs qui participent à des matches européens. Si vous regardez l'équipe camerounaise, elle est aussi composée de bons joueurs avec des joueurs comme Aboubakar Vincent.»

Patrick Mboma

Patrick Mboma, sacré Ballon d'or africain 2000, lui, ne voit pas le pays des Lions Indomptables remporté le trophée.

Le favori est l'Algérie, tenante du titre, après vient le Sénégal. Je pense que ce sont les deux nations les plus solides aujourd'hui. L'Algérie l'a montré avec sa très forte série d'invincibilité je crois qu'on parle de 30 matchs, le Sénégal a de grosses individualités et je pense qu'Aliou Cissé est capable de construire un gros collectif», a déclaré le consultant de Canal+.

Pour cette 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) le Cameroun jouera ses matches du premier tour dans le groupe A. Il affrontera le Burkina Faso, l'Ethiopie et le Cap Vert.